

# MÁS CUOTAS Y CUATES EN GABINETE DE BRUGADA

Por David Polanco / CDMX Magacín

Los nuevos nombramientos y ratificaciones del Gabinete ampliado de Clara Brugada Molina dejan ver nuevamente que sus nombramientos han estado basados en pagar cuotas y designar cuates.

Ayer, la Jefa de Gobierno llevó a cabo nombramientos y ratificaciones en su Gabinete ampliado y designó a Mónica Pacheco Skidmore como coordinadora general de la Central de Abasto (CEDA), quien es licenciada en Antropología Social y cuenta con estudios de Gestión Ambiental y Desarrollo Sustentable. Llega al cargo sin experiencia profesional en materia de temas de abasto popular.

Beatriz Rojas Martínez será la titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX). Es licenciada en derecho y esposa del senador de Morena, Francisco Chigüil, ambos se integraron al equipo de Brugada durante la campaña electoral. Daniela Cordero Arenas fue nombrada directora general del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (FONDESO), es esposa del director del ISSSTE, Martí Batres. Estudió Derecho. Desde 2014, trabajó como coordinadora de Vinculación en la Auditoría Superior de la CDMX.

El periodista Braulio Luna, quien es cercano al coordinador de asesores de la Presidencia de México, Jesús Ramírez, es el nuevo director general de Capital 21, canal del Servicio de Medios Públicos de la CDMX. Luna estudió Ciencias de la Comunicación, fue reportero, conductor y analista político. José Carlos Acosta Ruiz, diputado federal con licencia, será coordinador general de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas. Fue alcalde de Xochimilco, y según habitantes de esa demarcación, gobernó pésimamente.

María Guadalupe Chávez Contreras será coordinadora general de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda. La exdiputada local, apoyó la candidatura de Omar García Harfuch y fue presidenta de la Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México. Designaron a Marcela Fuente como directora del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (INJUVE). Estudió Ciencias Políticas y Administración Pública en la UNAM.

Ana Villagrán es la nueva directora general de la Agencia de Atención Animal (AGATAN). Su llegada al cargo se da luego de un "pago de factura" por supuestamente traicionar al PAN tras desencuentros con la dirigencia de ese partido.

Amaya Ordorika Imaz es la titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA). Es socióloga, experta en política de drogas, derechos humanos, construcción de la paz y defensora de incorporar un enfoque de justicia social en la política de drogas en México. Humberto Adán Peña se convirtió en el director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (CORENADR).

Javier Hidalgo Ponce fue ratificado en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares". Fue diputado local y federal en dos ocasiones. A la economista María del Rosario Castro Escorcia se le ratificó en la Dirección General del Metrobús y finalmente, el ingeniero civil Renato Berrón Ruiz continuará en el Instituto para la Seguridad de las Construcciones.





Foto: Especial

